

学校教育目標「故郷を愛し、未来を切り拓く力を備えた児童・生徒の育成」



養徳の森

「命」「人」「心」「物」を大事にする生徒に、そして、「**自律貢献**」

令和6年終了。新年スタートは、
1月7日（火）です。

早いもので令和6年が終わろうとしています。私は2ヶ月間しか一緒にいませんが、周りの方々から、生徒全員が何事にも前向きに頑張ってくれたという話を聞き、とても嬉しく思います。特に体育大会や生徒総会、文化祭などの行事は生徒会を中心に主体的に取り組み、多くの感動を与えてくれました。

新年は1月7日スタートです。3年生はすぐに受験がありますが、健康に気をつけ心身ともに鍛え、さらに成長できるように頑張ってほしいです。

充実した修学旅行

12月11日～13日の3日間、2年生は沖縄への修学旅行を実施しました。

平和学習の他、民泊を経験しましたが挨拶、話を聞く態度、そして集合時間の



5分前には集合する等、大変立派で、3日間、体調不良等も一人もなく安心しました。



2年生はこの旅行を通して、学校のリーダーとして成長している姿が見えました。今後、委員長等も決定します。さらなる活躍を期待しています。



1月7日（火）後期後半スタート
実力テストがあります

令和6年12月19日（木）
学校だより 第8号
玉陵中学校 校長 志水 宏次
「大好き 玉陵」

新生徒会三役決まる

11月26日に生徒会役員選挙・立会演説会が開かれました。今年は10人が立候補し、玉陵中をさらに良い学校にしようという熱意が伝わってきました。

18日に新三役の任命式が行われました。当選しなかった人たちも、これからも玉陵中のために何らかの形で頑張ってくれることを期待しています。

また、これまで頑張ってきた染森会長はじめ旧役員の皆さん、立派な足跡を残してくれました。本当にありがとうございました。

=生徒会新三役=

【会長】

平川翔都さん 2年 浅野彰太さん 2年

【書記】

力丸巴渚さん 2年 日高吏玖さん 1年

第2回おもてなしフラワープロジェクト



12月6日、環境委員を中心に行き、学校で育てた花を新玉名駅に贈呈しました。駅長さんはとても喜んでいらっしゃいました。

お正月に向けて

20日には、新生徒会三役と学校運営協議会松川会長様はじめ会員の方々と協力して門松を制作します。学校も新しい年の準備が整いつつあります。

24日は校内駅伝大会

今年最後の日は駅伝大会です。積極的な走りで大会を盛り上げてくれることを期待しています。今年も、豚汁をPTAの方々等に作っていただきます。お世話になります。